



UNITE
FOR
GOOD

よいことのために手を取りあおう
2025~2026年度
ファンチエスコ・アレッフォ RI会長メッセージ

WEEKLY BULLETIN

2025年9月11日(3553例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3467

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫
副会長 大塙 俊
幹事会
直前会長 長行 事義人
会計 片山 功一郎
会長エレクト 佐々木 英夫
会場監督 多賀 茂

〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
呉商工会議所ビル南館7階 705号室
☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 〈例会日時〉 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

9月11日(木)

秋季家族例会

18:00~20:00 呉阪急ホテル

次週のメインプログラム

9月18日(木)

例会休会

9月25日(木)

出席・プログラム委員会 担当例会
新会員卓話 橋本良晶君



Facebook



Home page

第3552例会記録【9月4日(木)】

【プログラム】ロータリー情報・研修委員会 担当例会

RI第2710地区 2025-2026年度

雑誌「ロータリーの友」 委員長 中崎 誠 様

【出席率】前々回82.35% 今回80.88% (会員71名・欠席13名・免除3名)

【来客】RI第2710地区 2025-2026年度

雑誌「ロータリーの友」 委員長 中崎 誠 様

【他クラブ出席者】◇勝坂君(8/27北海道2500ロータリーEクラブ) 橋本君(東京ピースウィングロータリーEクラブ) 2名

【名誉会員出席】◇松本 完 様

【欠席者】◇石田(直)・宇都宮(公)・大之木(伸)・菅原・武田(信)・谷口(彰)・田原・長行事・平原・福田・堀口・三宅・森澤君 13名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保)君 3名

【会長報告】◇マレーシア クアラルンプールディラジャロータリークラブ訪問の報告

【幹事報告】◇第3回定例理事会のご案内。 13:40~ 親睦の間にて開催

◇次週 秋季家族例会のご案内。 18:00~ 呉阪急ホテルにて開催

【回覧案内】

◇RI…ロータリーレート1ドル=147円に変更

◇RI日本事務局財団室…財団室NEWS9月号

◇RI日本事務局…基本的教育と識字率向上月間リソースの案内

◇RI第2710地区事務局土肥ガバナー…ガバナー月信9月号

◇ロータリー文庫運営委員会 小倉委員長…2024年度決算報告書及び予算書

【S.A.A】◇大之木 精二君(1)…中国新聞 経済欄におけるシリーズ企画『戦後80年 苦難を乗り越えて事業を再建し地域経済の発展に貢献した企業』として、呉市では弊社が取り上げられ、私の拙い談話を8月29日掲載して頂きました。長田支局長のご配慮に感謝し、厚く御礼申し上げます。

◇大之木 精二君(2)…前回の例会に於いて、愚息共々連続例会出席を表彰頂きました。健康に留意して、これからも鋭意連続出席して参る所存ですので、引き続きよろしくお願いを申し上げます。

◇長田 浩昌君…優れた報道に贈られる2025年度新聞協会賞に、弊社の写真連載『里海の今』と被爆80年企画『ヒロシマ ドキュメント』の2件が選ばれました。業界的にもダブル受賞はなかなかの快挙です。私自身は一切関わっておりませんが、うれしいのでニコニコします。

◇川畠 直也君(厚木ロータリークラブ)…『ロータリーの友9月号・、友地区代表から一言!』中崎誠さんの記事にニコニコします。以前から『ロータリーの友』を楽しんでいますが、今は知己の皆さんを探すのが楽しみです。今回は他のロータリアンからも「呉の人出てるじゃない!」とお声掛けいただきました。こちらのロータリアンに、少しでも呉のことを気にかけてもらえてると思うと嬉しい限りです。いつかまた呉に帰り皆様にお会いできる日を楽しみにしております。

◇重川 智美君(副委員長のプチニコニコ)…先日前年度委員会の会合に娘と乱入しました。「お母さんってお家でも変わってる?ハイかイエスかどっち?」と訊かれた娘に「はい」と言われてしまったのですが、調子こいたH会員さんが娘に色々迫りまくると「ママの方が変わってないよ!」と囁いてくれたのでプチニコニコします。

◎ニコニコ基金金額 58,000円(累計金額418,000円)



「吳ロータリーの親睦について」

親睦活動委員会 委員長 大之木 伸行



この度、広報クラブ週報委員会岩本委員長より、9月秋季家族例会開催に向けての意気込みと申しますか、吳ロータリークラブの親睦について考えていることについて原稿がもらいたいとご依頼をいただき、僭越ながら書かせていただきました。

本年度、親睦活動委員会は3つの目標を掲げ活動してまいります。

一 会員相互の友情と親睦を図る

一 「目配り、気配り、心配り」を大切におもてなしの実践

一 皆さんの思い出となる事業の開催

親睦活動委員会メンバー9名は入会3年未満の経験が浅いメンバー構成となっており、所謂ベテランメンバー不在でスタートいたしました。正直不安な面も多々あります。諸先輩方からはこれまでの慣習や慣例に捉われることなく唯一無二の面白いことをやってみなさい！と励ましのお言葉をいただきました。そうした中、親睦活動委員会は月に一度お酒を交えた委員会を開催することと決め、現在2回開催いたしました。9月の秋季家族例会をどのような会にするか？社会に於いては大企業の重要なポストにおられる方々が面白くも真剣に意見を出し合い協議する様子はとても新鮮で、毎回メンバーの新たな^{ひととなり}為人に触れることができ、まさに「友情と親睦」を図る絶好の機会となっております。

この度の9月秋季家族例会のテーマは、「踊って笑って福を呼ぶ！鎮魂の盆踊り」と題し、ご参加する皆さんが笑顔で思い出となる設と致しております。山村会長が掲げる「RCについて深く語り合おう」の実践の一助となるのではないかと考えております。皆様方には万障お繰り合わせの上ご参加頂きますよう、よろしくお願い致します。

話は変わりますが、私は物心がついた頃からロータリーファミリーに触れさせて頂き現在に至っております。幼少期、祖父隆男はよく私と兄をロータリーの会に連れて行ってくれておりました。今思い起こせばそれは「家族例会」だったのだな？、と思い出します。

また、我が家には頻繁にお客様がお越しになられており、祖母、母はその都度料理を揃え、設営を丁寧に行なつており、私、兄ももれなく手伝わせされておりました。その度に「えーまた来るん！、たいぎーわー」と愚痴をこぼしておりましたが、祖父、父からは「そんことを言うもんじゃない！いずれお前たちもこうしたことの大切がわかるから！」と言い聞かされておりました。そのご来客の大半がロータリーかJCの関係者であったと思われます。しかし、今でも記憶にしっかりとあります、宴席から甲高い笑い声、そして楽しそうな雰囲気で、子供ながらに「素晴らしいお仲間がおられるんだな」と感じておりました。

今年は「どてら・炉辺会合」を復活される予定とお聞きしておりますが、自宅にお招きし、できる範囲でのおもてなしの実践はやはりお店や宴会場とはまた一味違った場となり、良い想い出となることと思います。微力ながら私もその一助となれるよう（妻はどう思っているか？分かりませんが（笑））頑張りますので本年度、引き続きよろしくお願ひ致します。

